
 

Wir berichteten schon im Newsletter Q4/2017 davon, 

dass der Bus nun endlich geliefert wurde. 

Nun können wir vermelden, dass wir ihn bei Ford 

Tobaben abgeholt haben und auch schon die ersten 

Fahren damit durchgeführt wurden. 

Eine der ersten Fahrerinnen war Nele Herting, die 

sich mit den Worten „Er fährt sich Tip Top, sieht sehr 

gut aus und repräsentiert uns sehr gut“ über den Bus 

äußerte. 

 

Übernahme bei Ford Tobaben 

Einweisung durch einen Mitarbeiter von Ford 

Tobaben 


